



周防大島町立橋病院  
院長 内科 岡 隆

初めまして、5月1日から橋病院に勤務することになりました岡と申します。

専門と言える程の専門はありませんが内科一般を担当しますので、体調等でお悩みの方はどうぞ受診してください。

私は新潟の病院から来ました。新潟はいつも雨か雪が降っていて、人々は我慢強く堅実な方が多かった印象があります。

大島に着いてまだ1週間足らずですが、大島はいい所ですね。海は青く澄み、山の緑は燃えるようです。大島に移り住んだからには、この地に骨を埋め土になる覚悟で働かせてもらいます。よろしく願います。



周防大島町立東和病院  
副院長兼外科部長 甲 利幸

4月より周防大島町立東和病院に外科医として赴任しました。出身は大阪です。

専門は外科・消化器外科です。以前勤務していましたが、大阪府立成人病センターにおいて消化器がん、とくに食道がんの外科的治療を積極的に行っていました。

以上が専門ですが、プライマリケアとしての外科一般に関しても診療いたします。まだ、不慣れな面もありますが、チームワーク医療を重視した外科の診療を通して地域医療に貢献していきたいと思っております。よろしく願います。



周防大島町立橋病院  
内科 福井 健彦

この度周防大島町立橋病院に勤務することになりました福井と申します。前は県立総合医療センターで勤務していました。

出身は山陽小野田市です。今回の勤務をきっかけに初めて大島に来たのですが、自然の豊かさや地域の温かさを知り、すぐくいいところだなあと感じています。

また橋病院で勤務するうちにこの病院がいかに関心されたいことを実感しました。内科一般を担当していますので、体の悩みや症状でわからないことがあればいつでも相談してください。そして診察の際にはぜひ、大島のこともいろいろ教えてください。よろしく願います。



周防大島町立東和病院  
内科 片山 寛之

4月より周防大島町立東和病院に内科医師として赴任しました片山と申します。県立総合医療センターで2年間の初期研修を修了しこちらに参りました。

内科一般の病気を担当していますので、内科疾患でお困りの方は、ぜひともお気軽に受診して頂ければと思います。前任の神原先生より大島はいいところですよと聞きしていますので、とても楽しみにしています。地域の皆様の健康に貢献できるよう頑張りますのでよろしく願います。